学校経営目標:夢と希望をはぐくむ学校

考える子 思いやりのある子 やりぬく子 教育目標:



本小だより

本宮市立本宮小学校 学校だより第 6 号 令和3年6月21日 校長 稚 山 俊 之

水しぶき あげて ~7~11の授業開始!~





6月11日(金)の昼の時間に、校内テレビ放送でのプール開 きを実施しました。

体育主任の先生より、水泳の学習で気を付けてほしいことのお 話の後、各学年の代表児童が、今年の自分の目標を発表しました。

翌週の15日(火)は、朝から真夏を思わせるような青空&太 絶好のプール日和でした。

2校時には、今年度のトップバッターとなった4年生が、水し ぶきをあげて、初泳ぎを楽しみました。

この日のプールサイドの気温は、午前10時の時点で30℃! そして水温は26℃! 冷たい水の感触に恐る恐るだった4年生も、慣れてくると嬉しそうに水中を走ったり泳いだり していました。

子ども達は、「冷たくて気持ちいい!」「プール楽しい!」と喜んでいました。

不審者対応の防犯教室

いざという時のために・

しらない人にはついていかない













みんな おぼえてね





6月16日(水)の4校時、校内テレビ放送による防 犯教室を行いました。 テーマは「不審者対応」です。

郡山北警察署本宮分庁舎の橋本様を外部講師として お招きし、ご指導していただきました。

防犯標語の「いか・の・お・す・し」を確認したり、 不審者は、「明るくて、はきはきとした話し方やあいさ つをする人が苦手」ということを教えていただいたり しました。

講師の先生のお話の後は、子どもたちの大好きな名 探偵コナンが、不審者に出会ったときにどう対応すれ ばよいかをクイズ形式で解説してくれるDVDを鑑賞 し、不審者からの声かけ事案があったときの対処につ いて学びました。

子ども自身に危機回避力をつけることも重要だとい うことを感じた防犯教室でした。



各学年の授業風景から・・・ 7年4 生活料 町たんけん

2年生 生活科 町たんけん 6月8日(火)と6月15日(火)の3~4校時、2年生は生活科で

「町たんけん」にでかけました。

駅前地域やみずいろ公園周辺を中心に探検し、「お宝」(どこに、どんな施設があるのか)を調べました。

自分たちが住んでいる地域ですが、意外と知らない施設やお店、場所が多かったようです。子どもたちは、今回の探検でたくさんの「お宝」を発見することができました。

探検を振り返り「もっと調べたい!」「この場所について知っている 人に質問してみたい!」という声も聞こえます。このような状況下で すが、校外での学習ができてよかったです。





また、「町たんけん」は、学校周辺の様子や施設などを調べることも、 大切な学習のひとつですが、校内で学んだマナーやルールを実践する場でもあります。

道路を歩くときや公園内を探検するときに、周囲の状況を考えて行動 しているところにも、2年生の確かな成長を感じました。

6年生 家庭科 クリーン大作戦!

6年生の家庭科では、「クリーン大作戦」という単元で掃除の仕方に ついて学習しています。

6月9日(水)の4校時には、6年2組の子どもたちが、学校内のどこに、どのような汚れがあるか、タブレットの写真機能を生かして汚れ調べをしていました。



窓の桟やロッカーの上など、日頃あまり目にしないところがホコリやゴミなどで汚れていることは、 とも分かりました。

こもカがりまし 調べたことは

調べたことは、「メタモジ」というソフトを使い、写真データを貼り付けながら、1枚のシートにまとめます。6年生ともなると、いろんな機能が使いこなせるようになるものです。4月当初よりタブレットPCの使い方の幅が、広がりました。素晴らしい!

次回からは、汚れや場所に合った掃除の仕方を工夫し、気持ちよく生活できるように実践していく予定です。

よい歯の教室がありました 六歳臼歯は大切です!

6月14日(月)の2~4校時に、下学年の各教室で、歯科衛生 士さん3名(氏家様、伊藤様、菅野様)をお招きして「よい歯の教 室」がありました。





歯の大型模型や絵図を使い、六歳臼歯の大切さ

や上手な歯磨きの仕方を教えていただきました。歯は一生ものです。大切にし ましょう。

この機会に、ご家庭でも歯や口の健康についての話題にするとともに、 歯の治療をすすめるお知らせ(治療勧告書)が届いたご家庭については、 必ず、病院へ行って治療を行ってください。よろしくお願いいたします。

